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Aos dezanove dias do mês de abril do ano de dois mil e doze, início às 14h, 
na sala de reuniões n 0 1.3, do nível 01, da Nova Unidade, Rua General Osório, 
n°413-D, Bairro Jardim Itália, do Campus Chapecó da UFFS, foi realizada a 4 
reunião presencial de 2012 do Comitê Assessor de Pesquisa da UFFS, presi-
dida pela professora Maria Helena Baptista Vilares Cordeiro, Diretora de Pes-
quisa da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação da UFFS e secretariada 
por mim, técnico administrativo Ilson dos Santos. Fizeram-se presentes à 

8 reunião: Do campus Chapecó, a docente: Maria Helena Baptista Vilares Cor- 
9 deiro; justificou ausência neste dia Morgana Fabíola Cambrussi. Do campus 

10 Realeza, os docentes: Camila Elizandra Rossi, Marcos Antonio Beal eAdalgi- 
11 za Pinto Neto. Do campus Erechim, os docentes: Cleber Ori Cuti Martins e AI- 
12 fredo Castamann. Do campus Cerro Largo, os docentes: Erica do Espírito 
13 Santo Hermel e Herton Castiglioni Lopes; justificou ausência para os dois dias 
1 Demétrio Alves Paz. Do campus Laranjeiras do Sul, os docentes: Siomara 
1$ Aparecida Marques e José Francisco Grilio. A presidenta iniciou agradecendo 
1 pela presença de todos. Em seguida, apresentou a pauta: Regulamento de 
1 Pesquisa da UFFS. Na sequência justificou a ausência do Pró-Reitor de Pes- 
1 quisa e Pós-Graduação, Prof. Joviles Vitório Trevisol. Foi dada a palavra ao 
1 prof. Herton para que incluísse um item de pauta referente ao resultado da 
2 avaliação do Edital n 1 168. Na sequência leu o e-mail das professoras Denize 
2 Ivete Reis, lara Denise Endruweit Battisti e Tatiane Chassot solicitando escla- 
2 recimentos e questionamentos a respeito da avaliação dos projetos. Após am- 
2 pIa manifestação do Comitê a respeito, Maria Helena também leu o e-mail en- 
2 caminhado para as pesquisadoras com explicações e justificativas sobre a de~ 
25 cisão tomada pelo comitê. Foi decidido que será enviada a ATA da 2  Reunião 
26 de 2012 do Comitê Assessor de Pesquisa da UFFS. Em seguida, foi dado se- 
27 quência ás discussões sobre o regulamento de pesquisa a partir do CAPITU- 
28 LO V do TITULO III. Foi feita a discussão das contribuições dos campi e se 
29 chegou ao documento final que segue anexo a esta ATA. Encerrou-se a reuni- 
30 ão às 18h00. No dia seguinte, aos vinte dias do mês de abril do ano de dois 
31 mil e doze, início às 08h25, foram retomados os trabalhos com a presença 
2d os membros do comitê do dia anterior, inclusive com a presença da p rofa .  
3 Morgana Fabíola Cambrussi. A presidenta iniciou agradecendo pela presença 
4 de todos. Em seguida, dando continuidade aos trabalhos com discussões so- 
5 bre o regulamento de pesquisa. Sendo 12h00, definiu-se um intervalo para ai- 
6 moço. Foram retomados os trabalhos da parte da tarde às 13h45, dando se- 

37 quência às discussões sobre o regulamento de pesquisa. Não tendo mais 
38 nada a tratar, encerrou-se a reunião às 16h00, a qual eu, Ilson dos Santos, 
39 Técnico Administrativo, lavrei a presente Ata, que aprovada, será devidamente 
40 assinada por mim e pela presidenta. 
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